



Sheinbaum destaca reformas de la 4T y defensa de la soberanía en aniversario de la Constitución: “Cada transformación deja huella”

La presidenta agradeció a los legisladores por su respaldo a las más de 22 iniciativas de reformas constitucionales



Por Fernanda López Castro



La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** encabezó el **109 aniversario de la Constitución Política de 1917**, destacando las reformas constitucionales que se han promovido durante su gobierno, como parte del llamado Movimiento de la Cuarta Transformación, así como su política para defensa de la soberanía.

En el Teatro de la República, en Querétaro, la mandataria agradeció a los senadores y diputados por su respaldo a las más de **22 reformas constitucionales y 50 reformas a leyes secundarias** que ha presentado y ha aprobado el Congreso de la Unión.

“Aquí quiero agradecer a senadoras, senadores, diputadas y diputados. Han sido 22 reformas constitucionales y 50 reformas a leyes secundarias. Menciono algunas de ellas”, dijo.

En este sentido, Sheinbaum enlistó 16 iniciativas que se han aprobado, entre las cuales está la reforma al Poder Judicial y la energética, con la cual Pemex y a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) se designaron como empresas públicas del Estado; y las reformas en favor de la igualdad sustantiva de las mujeres.

También mencionó la incorporación de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, el reconocimiento a los pueblos indígenas y afromexicanos como sujetos de derecho público, y la reforma al artículo que permite al Estado proveer servicios de internet.

[Sheinbaum destaca reformas de la 4T y defensa de la soberanía en aniversario de la Constitución: “Cada transformación deja huella” - Infobae](#)